

----- Message transféré -----

Sujet : Suite à votre courriel de jour adressé aux écoles

Date : Tue, 15 Dec 2020 20:21:55 +0100

De : SNUDI-FO 53 <contact@snudifo-53.fr>

Pour : ce ia53 <ce.ia53@ac-nantes.fr>

Copie à : sg-ia53@ac-nantes.fr

Monsieur le directeur académique,

Au nom de nos collègues, nous vous remercions d'avoir confirmé par courriel l'information distillée par les médias depuis ce matin, selon laquelle l'enseignement public deviendrait - provisoirement - optionnel jusqu'à la fin de la semaine.

Le seul souci, c'est que ce courriel à destination des écoles leur est parvenu à 16h33 et que la plupart des destinataires ne travaillent pas sur leur école demain matin.

Il leur sera donc difficile d'en savourer la teneur et surtout d'en faire profiter leurs collègues et les familles de leur école.

Loin de nous l'idée de vous en tenir rigueur, puisque Monsieur le secrétaire général, interrogé par nos soins ce matin sur le sujet n'avait à ce moment aucune information à nous communiquer.

Nous sommes persuadés que vous partagez avec nous ce sentiment de flou et d'incohérence qui préside aux décisions ministérielles depuis plusieurs mois et que vous subissez comme nos collègues cette gestion erratique de la crise sanitaire.

Ces atermoiements incessants mettent à mal la crédibilité de ceux qui en sont à l'origine, mais également celle des agents qui diffusent les informations.

Et nous vous le disons tout net : pour ce qui nous concerne, cela nous afflige.

Outre le fait que cette disposition tombée la veille de son application n'aura vraisemblablement aucun impact sanitaire, la perte de crédit pour l'éducation nationale et ses représentants, jusqu'au plus "bas" niveau pose problème, tout autant que l'étiquette "non essentielle" fichée, fût-ce pour quelques jours, au fronton de notre école publique.

En ces périodes troublées, nos collègues, comme l'ensemble des familles, ont besoin d'être rassurés, d'avoir confiance. Sans confiance, si chère à notre ministre, aucune parole publique ne peut être crédible.

Nous vous serions reconnaissants de bien vouloir faire remonter à Monsieur le recteur et à Monsieur le ministre l'exaspération ressentie par l'immense majorité de nos collègues, en général, et en particulier devant ce genre d'annonce.

Soyez assuré, Monsieur le Directeur Académique, de notre parfaite considération.

Stève Gaudin, secrétaire départemental

Pour le SNUDI-FO 53